
  ■ 会 長 挨 拶
皆様こんにちは。
さて、11 月に入り、今年度も３
分の１が過ぎたわけです。先月末
には平井ガバナーの公式訪問も無
事終えられました。皆様にも多数
のご出席をいただき、誠にありが
とうございました。それでひとや
ま越えたように思えたのですが、

考えてみるとまだまだこれからいろいろとやるべきこ
とがあります。特に年度当初から目標に挙げていたこ
とは達成に向けてもっと動いて行かなくてはならない
ので、関係各委員会の皆さんと一緒にがんばっていこ
うと思います。
それにしても公式訪問の時の平井ガバナーとのミーテ
ィングも、クラブ協議会も、例会での卓話も、とても
有意義なアドバイスをいただいたと思います。私も、
もっと柔軟に考えてもいいんだなと改めて思ったとこ
ろがあります。例えば、クラブの委員会について、人
数が少ないのであれば減らしてもいいのでは、という
お言葉をいただきました。確かに兼務をしている方も
多いですし、委員会を減らして各委員会の人数を増や
せば、それもひとつの活性化になるかもしれません。
何事も、本質の良いところはそのままに、構造ややり
方を変えていくという努力が必要ですので、これも少
し検討すべきかと思いました。もちろん、今後様々な
ご意見を聞きながら進めていきます。まず、今日この
後も村﨑エレクトが戦略委員会の発表をされますが、
今後の戦略のひとつとして戦略委員会で考えてみて、
パスト会長の皆様のご意見を参考にしながら、理事会
を経て検討していこうと思います。皆様のご意見をま
た頂戴することになりますので、ご協力よろしくお願
いいたします。
話は変わりますが、先週は、毎年恒例となりつつある、
赤城幹事プロデュース蕎麦会をカンタンドさんで行い
ました。当日急に都合が悪く欠席になった方が多く、
残念に思いましたが、蕎麦の分け前が増えたという喜
びの声があったような、なかったような、いや多かっ

たような、ちょっと覚えていませんが、とにかく約 40
人前全てのお蕎麦が無くなったのは事実です。赤城さ
んの蕎麦は飯盛の町内でも評判ですし、他にも多くの
蕎麦会でたくさんの人を満足させています。このよう
に皆さんにおいしいおいしいと喜んでいただくことは、
もう奉仕と呼んでも良いのではないかと思います。蕎
麦奉仕です。先ほど話した委員会改編の際に「蕎麦奉
仕委員会」が新設されることはありませんが、会津の
蕎麦を広める活動が今後あっても良いかもしれません
ね。
蕎麦会の２日後には、私と赤城幹事で会津若松中央ロ
ータリークラブの例会に招かれ、「俳句会」を楽しんで
参りました。約１時間にわたり、全員の俳句を中央の
福西会員が批評してくださり、とても学ぶところが多
かったです。とにかく福西会員は俳句の意味をぐっと
広げるのがうまく、なかには創作の時には意図してい
なかった潜在的な深みやわびさびを自身の俳句に見出
して、喜んでいた人もいました。そのように福西さん
の独壇場でしたが誰も口を出せる人もおりませんでし
た。次回はぜひ小池親睦活動委員長もご出席いただき、
異議を唱えていただければ有難いです。
　ちなみに、良い句には出席者が事前に票を投じるこ
とになっていますが、前回の短歌会に引き続き私と赤
城幹事には、一票も入りませんでした。やはり人間性
がまだまだ未熟、というより品格がないのだろうかと、
帰り道に二人で首を傾げながら歩いた夜でした。時間
の都合上私の句は発表できませんが、おそらく幹事報
告のときに赤城幹事からはご自分の一句が披露される
と思います。
　最後となりましたが、今日はロータリー財団につい
てのお話を星様からいただきます。私も勉強不足で、
財団関係のことはまだまだ知らないことが多いです。
ぜひ、今日の星様のお話をきっかけに、興味を持って
知っていこうと思います。皆様もぜひご清聴下さい。
本日もよろしくお願いいたします。
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出席委員会
▪出席率　63.64% ▪前回出席率訂正　57.14%

各 委 員 会 報 告

幹事報告
1 . 会津分区ガバナー補佐より
　　○ガバナー歓迎会の御礼（受）
2 .　次期会津分区ガバナー補佐予定者より
　　○次年度ガバナー公式訪問日程についてのお願い（受）
3 . 会津若松 ＲＣ より
　　○週報（受）
4 . 会津若松西 ＲＣ より
　　○年次計画書（受）

▪ 点 鐘　　　　山田　哲史　会長
▪ 国 歌 斉 唱
▪ ロータリーソング　　　　それでこそロータリー
▪ 四 つ の テ ス ト　　　　佐藤　郁雄　君
▪ 会 長 挨 拶　　　　山田　哲史　会長

木村　武美　委員長

赤城　明広　幹事

ニコニコBOX委員会
星宏一様（喜多方中央ＲＣ）：メーキャップを記念して。お
世話になります。
山田君、岡本君：星様いらっしゃいませ。本日はよろしくお
願い致します。
赤城君、村﨑君、小島君：皆さんこんにちは。国際ロータ
リー第2530地区ロータリー財団委員会副委員長星宏一様、
スピーチよろしくお願いします。
木村(武)君：結婚祝いありがとうございました。おかげ様で
57周年になります。
黒澤君：皆様こんにちは。星宏一様いらっしゃいませ。山口
会員、元気で例会出席お願い致します。身体に気を付けて
ください。
山口(隆)君：お見舞い有難うございました。皆様たばこはや
めましょう。

小島　敦　委員長

本 日 の プ ロ グ ラ ム
○◎結婚・誕生祝い
　会員誕生：黒澤会員、木村剛会員、鈴木康介会員
　夫人誕生：鈴木平助会員、赤城会員
　結婚祝い：木村武美会員、木村剛会員、村﨑会員、菊地会員
◎ゲストスピーチ
　第2530地区ロータリー財団委員会　副委員長　星宏一　様
◎戦略委員会

米山記念奨学会委員会
大塚君：皆様こんにちは。赤城幹事、先週はごちそうさまで
した。
小島君：皆さんこんにちは。本日もよろしくお願い致しま
す。
岡本君、木村(武)君、山口(隆)君：ニコニコに同じ。

R財団委員会
赤城君：先週のそば会、お手伝いいただいた方食べて頂い
た方、有難うございました。次回があれば、宜しくお願いし
ます。
小池君：星様有難うございます。赤城さん有難うございま
した。山口さんよかったです。
松川君：星宏一様、本日はありがとうございます。今日は、
どうしても出席できず大変申し訳ありません。
大塚君：皆様こんにちは。星様、本日はよろしくお願いしま
す。
岡本君：赤城さん、そば美味しかったです。
小川君：会津分区直前ガバナー補佐星宏一様いらっしゃい
ませ。本日はご指導よろしくお願いします。
村﨑君：赤城そば会、皆様お疲れ様でした。大変美味しく頂
きました。有難うございました。
木村(武)君：寒くなりました。健康管理を万全に。
山口(隆)君：ニコニコに同じ。

赤城　明広　幹事

岡本　恭宜　副委員長

本 日 の お 客 様
第2530地区ロータリー財団委員会　副委員長　星　宏一　様



ア ル バ ム

本日の例会は通常の昼です。久々な感じがします。

お客様は第 2530 地区ロータリー財団委員会副委員長の星宏一様です。

会長挨拶と幹事報告です。赤城幹事がまた面白いことを言ってウケています。

山口隆義会員も堂々と副 S.A.A. としてがんばって下さっています！



木村武美委員長、小島委員長、岡本副委員長より各委員会の発表です。

今月の会員誕生、結婚、夫人誕生祝いが贈られました。皆様おめでとうございます！

ゲストの星様のスピーチです。ロータリー財団のお話をいただきました。星様は昨年度の
会津分区ガバナー補佐を務められ、今年も地区委員として尽力されています。



皆真剣に聞いています。

謝礼をお渡ししましたが、ニコニコ BOX に入れていただきました。
星様貴重なお話ありがとうございました！

最後に村﨑委員長から、戦略委員会の報告です。皆で協力して良い長期計画
作成に向けてがんばっていきましょう。


